



Die erste „Heimat-Medaille“

der Gemeinde Malsfeld hat das Vorstandsmitglied der Volks- und Raiffeisenbank Melsungen, Otto Heller (oben rechts), an Bürgermeister Kurt Stöhr überreicht. Heller betonte, daß man damit den Heimatgedanken unterstützen und zugleich den „ideellen Zweck“ verfolgen wolle, daß sowohl Einheimische, als auch Feriengäste an die Schönheiten innerhalb der Gemeinde Malsfeld erinnert werden. Im Beisein des Malsfelder Zweigstellenleiters der Bank, Kurt Schade, dankte Bürgermeister Stöhr für die Initiati-

ve des Geldinstitutes, zumal damit symbolisch ein Beitrag zum „noch engeren Zusammenrücken der Ortsteile“ geleistet werde. Die Medaille (siehe Zeichnung ganz oben) ist als solche in reinem Feinsilber geprägt und zeigt einerseits das neue Wappen von Malsfeld, auf der anderen Seite das geschichtsträchtige Gebäude in der Großgemeinde, die alte Wehrkirche im Ortsteil Dagobertshausen. Die Medaille kann an den Bahnschaltern erworben werden.

(Foto: gmu/Zeichnung: nh)